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Anfrage Herr Dorprigter, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 9. September 
2022 
hier: Radweg Kalkumer Schlossallee – Verbreiterung der südlichen Brücken-

rampen Bahnüberführung Forst Kakum 
 
 
 
 
 
Frage 1: 
Liegt der Verwaltung ein Ergebnis der von Straßen.NRW beabsichtigten Prüfung vor? 
 
Frage 2:  
Wenn ja, wie sieht das Ergebnis der Prüfung aus? 
 
Frage 3: 
Wenn nein, welche Möglichkeiten bestehen seitens der Stadt Düsseldorf, Einfluss auf 
eine schnellstmögliche Umsetzung dieses Projektes zu nehmen? 
 
 
Antwort zu den Fragen 1 bis 3: 
Aus Gründen der Zuständigkeit wurde die Anfrage dem Landesbetrieb Straßen.NRW zur 
Beantwortung übergeben. Straßen.NRW hat wie folgt geantwortet: 
 
Die Planung der Maßnahme habe gerade erst begonnen. Es könne aber zum jetzigen 
Zeitpunkt schon abgeschätzt werden, dass die Eingriffe in den angrenzenden 
geschützten Waldbereich intensiv mit den Naturschutzbehörden abzustimmen seien.  
 
Eine kurzfristige Umsetzung der Verbesserung der Radwegesituation an dieser Stelle 
könne daher nicht in Aussicht gestellt werden. Der Landesbetrieb Straßenbau NRW wäre 
dennoch bestrebt die Planung der Maßnahme kontinuierlich voranzutreiben, um die 
Radweglücke an der L422 zu schließen. 
 


